

Communiqué de presse

Écoles Publiques Maternelle et Élémentaire Joseph Lotte, Rennes, jeudi 23 janvier 2020

Nous, parents d'élèves, enseignant.es, agents du groupe scolaire Joseph Lotte, avons occupé ce soir notre école pour échanger autour de la mobilisation contre les retraites... mobilisation qui affecte considérablement le service public d'éducation, comme beaucoup d'autres secteurs depuis de trop longues semaines.

La convivialité du rendez-vous ne saurait cacher la dimension solennelle de cette rencontre : les échanges ont permis une discussion entre des personnes incarnant des corps de métiers très divers (associatifs, hospitalier, secteur privé, enseignement secondaire et supérieur...). Chacun.e a pu y trouver matière à faire évoluer sa réflexion au sujet de cette réforme et le constat est unanime : elle est vécue comme profondément injuste et d'autant plus inquiétante qu'elle touchera chacun.e. La discussion n'a pu se limiter à la question des seules retraites : très vite les réformes Blanquer, contre les lycées professionnels, les hôpitaux ou encore les universités sont apparues comme des attaques dangereuses contre le service public.

Forts de cette rencontre, les parents présents ont affirmé la volonté de poursuivre et élargir les échanges entre eux pour sensibiliser contre la réforme des retraites. Vendredi 24 janvier, la grève sera massivement suivie tant chez les enseignant.es que chez les agents en service dans l'école.

Par ce communiqué, nous souhaitons affirmer notre détermination à voir le projet de réforme des retraites abandonné par le gouvernement. Enseignant.es et parents souhaitent voir leurs enfants/élèves retrouver le chemin de la classe au plus vite... mais la grève et les actions seront amenées à se poursuivre tant que le gouvernement restera sourd à l'opposition à son projet.

